

【本園に入ってよかったです等を保護者の皆さんにお聞きしました!】

○保育・遊びについて

一人ひとりがやりたいこと、好きなことに先生がとことんまで付き合ってくださり、一緒に楽しみながら、興味を深めたり、広げたり、伸ばしてくれたりしてくれるところ。

早期教育ではなく、毎日のびのびとやりたい事に挑戦し、遊び込める環境が常にあります。

この時代だからこそ、とことん「遊ぶ」ことを重視した教育は、保護者にとっての利便性よりも重要なことだと思います。幼稚園での「遊び」が子どもたちのこれから的人生の土台となるのだと思います。

自分で遊びを見つけるようになりました。家でもおもちゃやテレビに夢中にならず、家にあるもので工夫して、イメージを膨らませながら遊ぶ姿が見られるようになった。

遊びを通して、探究心、問題に直面した際の解決する力が培われ、日々成長していく子どもの姿を感じることができます。

他の子と比べるのではなく、一人ひとりをしっかりと見守ってくださり、認めてくださるので、子どもの心が育ちます。

遊びを通して、心、体、運動能力等、急成長しました。

保育者が子ども同士のケンカを見守り丁寧にサポートしてくださっている。

子どもたちが自由に創りだした遊びの世界が、思いのまま広がる「生きた園舎」は、本当に子どもたちの「夢の村」のようです。こんな環境はなかなかないし、ここで、大切な幼児期を過ごすことのできた我が子は幸せだと思います。

保護者が協力して持ち寄った廃材などを組み合わせていろいろなものをつくります。(例:パソコン、腕時計、ロボットなど)この繰り返しによって、自分で考える力や観察力、発想力、創造力、行動力等が身についてきたと思います。手先を使った遊びが得意になりました。最後まで完成するように支援してくださっているので、最後までやり抜く力がつきました。



子どもの「やりたい」を先生方がうまく引き出してくれます。育ちの過程をサポートしてくださり、褒め上手な先生ばかりなので、子どもの自己肯定感が高まります。今では幼稚園が大好きで、預かり保育では「お迎えは遅く来て!」と言われます。

友だちと一緒に遊ぶことがとっても楽しくて、その中でいろいろな知識を教え合ったり、知恵を身に付けていたりと、充実した毎日を送っています。

子どもたち一人ひとりの個性を大切に伸ばしてくださる幼稚園。

集中して遊び込む力や想像力や感性がとても豊かになり、幼児期にふさわしい経験をたくさんさせていただいています。

園庭も保育室も大人が見てもわくわくする環境の幼稚園。

説明する力がつきました。自分で考えることが前提のため、「どうして、こういう風にしたのか」「自分が一番頑張ったことはどこか」を自分なりの言葉で一生懸命に説明してくれるようになった。

○園庭について

自然豊かで広い園庭で、すくすくのびのび自由な活動に取り組み、思いっきり身体を動かして遊ぶことができて、おおらかな環境です。

自然豊かな所で園生活を送ることができます。

四季折々の花が咲き、小川が流れ、様々な木の実がなるので、四季の変化を間近で感じることができるのであります。

広い園庭を駆け回って遊んだり、苦手だった虫も捕まえられるようになります。



様々な花や木など、自然豊かな環境で、遊びを発見したり、虫を見つけて図鑑で調べたりなど、自主性が育まれ、幼児期に貴重な経験ができる幼稚園です。自律した大人になる基礎の部分を育てていただいている幼稚園だと思う。子どもは自然(虫)が大好きになりました。

○食について

立派な畑があるので、野菜などを種から育て、生長を見ながら、お水をかけるなどの世話をしています。その野菜を収穫して作って食べることもあります。家では、なかなかできない体験をたくさんできる幼稚園だと思います。

給食とお弁当の両方あることによって、好き嫌いの多い子どもにとっては安心です。



3回の給食がすごく助かります。食べたことがない食材、苦手な食材もお友だちと食べてくれることもあり、嬉しいです。

○その他

ベテランの優しい先生たちに安心して任せられます。

先生方がとても温かく、親切にしてください、安心して通わせられます。

先生方が子どもたちの気持ちにしっかりと向き合ってくださり、子ども達のやりたいことを実現させてくださっている。思い通りにならなければ、寄り添って力を貸してくれるところ。

友だちとケンカをしてしまったら、納得がいくまで話して、仲直りをする手助けをしてくださり、心の健康も守ってくれています。

一つのクラスに2名から3名の先生ついてくださっているので、安心して通わせられます。

子どもも大人もあいさつを大切にしていて、学年問わず関わり合える。

附属関係(幼・小・中・特別支援)や大学生、りんご農園など様々な方と接する機会があり、社会性が育れます。

年少から年長まで子どもたちの仲が良い幼稚園。

みんなであいさつし合い、礼儀正しい子に育つ。

子どもがのびのび笑顔で過ごせる幼稚園。

保護者が毎日顔を合わせることができるのも魅力です。

預かり保育が始まり、すごく助かっています。

入園してよかったですと家族でたくさん思える、オリジナルが多い幼稚園。

幼稚園、小学校、中学校、大学まで、一体となって動いている。幼稚園だけでなく、附属学校園全体を通して対応していただけるので、心強い。

テレビやスマホで簡単に子どものいろいろな刺激が入る世の中ですが、それらに負けない刺激がたくさんある幼稚園です。

送迎時、子どものつぶやきや友だちとの関わり、成長した姿など、具体的に教えてくださるので、子どもの姿が目に浮かび、安心します。

先生方が集団の中でも個々を大切に温かく見守ってくれているのが伝わってくる。

伝統と季節感を大事にした取組(園庭の広さ)、PTAの活動、保護者の保育サポーター、あくしゅ(園長と子育てアドバイザーとの子育て相談)など、保護者同士の横のつながりがある。

先生たち、保護者との距離が近く、皆で一緒に成長している感じが嬉しいです。



子どもと一緒に登降園(送迎)は、子どもが幼少期だからこそできる保護者の特権だと思います。子どもは成長に伴い、親から離れていきます。毎日の送迎は大変だ、負担だと思う方もいると思いますが、実際に子どもが成長して保護者から離れていくと、送迎を通して貴重な経験をさせていただいたと思っています。間違いないなくよい思い出になります。

預かり保育の導入で、お仕事が忙しい保護者ご家庭でも通わせやすくなりました。

預かり保育では、学年の枠を越えた仲間づくりができ、保育園のような温かい雰囲気を感じさせられます。

小学校、中学校との交流があることで、小学校入学時に不安よりも楽しさが大きくてよかったです。

預かり保育では、我が家の場合、長期休業のみお願いしていて、すごく助かっています。

卒園してからも先生たちが成長を喜んで見守ってくださり、応援してくれることろ。

PTA活動には、保育のサポート、子どもたちの遊びや学びのサポート、そして保護者のサポートの3つを担っていると思います。活動の中で、お互いに子どもの成長を感じて嬉しいことや、日常のささやかな喜び、心配事、悩みなどを話したり、聞いたりしながら、同じ園で過ごす子ども同士のつながりのサポートも担っているのだと思います。

3年間お世話になって様々なエピソードがありました。対応くださる先生の豊富な経験や知識に裏打ちされた一貫した関わりは、家族にとりましても忘れない珠玉の時間でした。子どもと過ごす時間がよりいとおしく、感謝の気持ちがわいています。

